

Fiche information: Autres déchets à trier absolument

Piles

Les piles et accumulateurs sont les déchets de bureau les plus polluants en raison de la présence de métaux lourds (mercure, cadmium, zinc, etc.). Mais à Genève, près d'une pile sur deux finit encore à la poubelle, alors qu'elle pourrait être recyclée et qu'on peut réintroduire dans le circuit industriel les métaux qu'elle contient. Les piles restent le déchet le plus polluant dans les bureaux. Récupérons-les systématiquement!

Petit matériel de bureau

Les articles courants tels que bâtons de colle, surligneurs, sprays, etc., ne constituent plus de véritables déchets spéciaux de bureau. Leur composition a évolué et leur impact sur l'environnement est aujourd'hui nettement réduit. Ils ne nécessitent plus de collecte sélective et peuvent être jetés dans une poubelle ordinaire pour être brûlés aux Cheneviers.

Cartouches d'imprimante

Les cartouches d'imprimante (laser ou à jet d'encre) vides n'ont rien à faire dans une poubelle, puisqu'elles peuvent être utilement recyclées. L'administration communale de Troinex les renvoie systématiquement au fournisseur, l'entreprise Devillard. Pour la consommation privée, il vous suffit des les rapporter au magasin qui vous les a vendues ou à un autre point de vente

Matériel électronique et électrique

Les déchets électroniques et électriques doivent être retournés auprès de l'un des espaces de récupération cantonaux (ESREC).

Tubes fluorescents (néons)

Les tubes fluorescents sont désormais récupérés dans les espaces de récupération cantonaux (ESREC)

